

L'allocution du Guide suprême devant le rassemblement des habitants de la ville sainte de Qom - 9 /Jan/ 2010

La présence immense et déterminante du peuple croyant et perspicace d'Iran à la marche générale du 9 dey (30 décembre 2009) était la manifestation de la main de la providence et un geste gravé à jamais dans les annales de l'histoire de la Révolution », a affirmé, ce samedi 9 janvier, le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Honorable Ayatollah Khamenei devant le rassemblement enthousiaste des habitants de la ville sainte de Qom. « Les puissances hégémoniques et les courants anti-religieux qui scandent aujourd'hui, dans le paysage trouble de la sédition, des slogans contre l'Ordre et la Révolution, sont ceux-là mêmes qui s'étaient rangés durant de longues années sous le drapeau de la lutte contre l'Imam et la Révolution. Dans ces circonstances, le peuple qui a su saisir cette vérité et cet indice, a, une nouvelle fois, démontré, par sa présence décisive, sa volonté de préserver la Révolution. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique avant de rappeler les différentes dimensions de l'événement grandiose du 19 dey 1356 du calendrier persan (9 janvier 1978) à Qom. « Le soulèvement du 19 dey de la population de Qom, il y a 32 ans, a été, grâce à ses différentes caractéristiques dont la perspicacité et la lutte sur le sentier divin, ainsi que son sens à saisir à bon escient le temps opportun et à identifier les ennemis, à l'origine d'une évolution inédite et a engendré un mouvement immense chez le peuple iranien, un mouvement qui n'a pas perdu même une once de sa fraîcheur ni son influence. », a constaté l'Honorable Ayatollah Khamenei. En référence au climat perturbé d'aujourd'hui, le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné : dans de telles circonstances, ce mouvement populaire revêt une double importance et on peut y percevoir l'esprit de *velayat* et l'âme de Hossein ben Ali – béni soit-il. Et comme l'a toujours affirmé l'Imam Khomeiny – que son âme repose au paradis – c'était la manifestation de la main de Providence. Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite tenu à rappeler que la tâche devient plus difficile et le discernement plus ardu dans l'ambiance de la sédition, pour évoquer les actes séditieux du front opposé à l'Imam Ali – béni soit-il – dans la bataille de Saffeiyn. « Dans un paysage si trouble et des circonstances si difficiles, Ammar Yasser, un adepte pur, loyal et fidèle de l'Imam Ali a essayé d'élucider la situation afin de rappeler aux gens vulnérables qu'il n'y avait aucune distinction entre le front qui s'opposait au prophète de l'Islam – que paix et bénédictions divines soient à lui et à ses descendants – et les ennemis de l'Emir des croyants, seule à cette différence que le front qui s'était rangé devant l'Imam Ali – béni soit-il – se disaient apparence partisan de l'Islam, du Coran et du prophète. », a expliqué le Guide suprême de la Révolution islamique avant de réitérer : Dès l'avènement de la Révolution islamique, tout au long de la vie de l'Imam Khomeiny, les Etats-Unis, la Grande-Bretagne, d'autres puissances arrogantes, les rétrogrades liés à l'ordre de l'hégémonie et les dépravés internes s'étaient rassemblés sous le drapeau d'animosité envers l'Imam Khomeiny et la Révolution, et aujourd'hui aussi, les conditions sont les mêmes. « Où s'étaient placé avant la Présidentielle et jusqu'à présent l'Amérique, l'Angleterre et les médias sionistes ? Où se trouvent les fractions anti-religieuses dont les partisans du parti Toudeh, les royalistes et les autres détracteurs de l'Imam Khomeiny et de la Révolution ? Ne sont-ils pas tous sous le même drapeau de confrontation de l'Ordre ? Les alignements ne sont donc aucunement changés ; cela est un repère et indice incontournable. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui l'épopée du 9 dey (30 décembre) découle de la vigilance du peuple et d'une juste conception de cet indice essentiel. « Si on se prosterne des centaines de fois pour remercier Dieu pour cette manne qu'est la vigilance du peuple, se sera encore peu. », a constaté l'Honorable Ayatollah Khamenei, aux yeux duquel la prise de conscience du peuple et sa présence constituent le facteur essentiel de la préservation de la Révolution islamique et du pays, et la raison de la peur de l'Arrogance d'attaquer la nation iranienne. « Contrairement à la campagne de désinformation de certains médias, le problème principal des ennemis avec ce pays, réside dans la perspicacité du peuple, l'honneur religieux de ses jeunes. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, avant d'ajouter : en dépit de cet

esprit d'honneur religieux en pleine ébullition, il incombait aux jeunes de faire preuve de retenue, ils doivent pourtant être sur la scène lorsqu'il est nécessaire.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite rappelé qu'il est nécessaire de prendre en compte l'échec de l'Arrogance dans son analyse des événements postélectorales, dans la perspective des équations mondiales et régionales. « La vigilance du peuple a perturbé les calculs de l'Arrogance ; les puissances hégémoniques s'emploient à travers des tapages, à empêcher que l'Oumma islamique entende le cri de la perspicacité du peuple, et à endiguer ainsi l'éveil des peuples. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique.

Pour l'Honorable Ayatollah Khamenei, il va de soi que les jeunes et les bassijis se sentent indignés et furieux de l'offense faite à l'Achoura de l'Imam Hossein – béni soit-il. « Le peuple se sent blessé dans son cœur de tant d'offense de la part de l'ennemi. Il nous incombe à tout un chacun de surveiller de ne pas porter l'eau au moulin de l'ennemi par des actes erronés. », a mis en garde le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a jugé les efforts sous tous azimuts des ennemis pour projeter une sédition alambiquée, un jeu dangereux. « Dans ce paysage trouble il faut rester très prudent et agir avec circonspection et sagesse mais aussi avec fermeté au moment opportun, afin de faire échouer le complot de sédition de l'ennemi. », a affirmé le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a sommé les instances responsables à appliquer à la lettre et avec fermeté la loi à propos de ces récents événements, tout en rappelant que ceux qui n'avaient pas de responsabilité légale ne devaient pas y intervenir. En référence à l'appel du saint Coran à la modération et à la justice, le Guide suprême de la Révolution islamique a ajouté : Il y a des malveillants et il y a ceux qui soutiennent les malveillants mais, si dans cette affaire on agit avec imprudence et de manière irréfléchie, il se pourrait que des innocents qui haïssent ces malveillants, subissent sérieusement des préjudices. Par conséquent, il faut éviter des actes arbitraires et faire de sorte que tout se passe dans son cadre légal.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a estimé la marche grandiose du 30 décembre du peuple un ultimatum à tout le monde. « Les responsables des trois pouvoirs ont pu constater in visu ce que souhaite la nation. Il leur incombe donc d'assumer dûment leur devoir face aux corrompus et aux agitateurs. », a réaffirmé le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a ensuite rappelé les devoirs des responsables et des instances en ce qui concerne une direction juste et appropriée ainsi que la pérennité de la marche en avant du pays. « L'ennemi se sert des récents événements pour essayer de mettre les bâtons dans les roues du progrès économique et scientifique de l'Iran et de perturber le processus de la présence autoritaire de la RII sur l'échiquier international. Il revient aux responsables d'assumer avec sagesse et perspicacité leurs devoirs sur les scènes économique, sociale, culturelle et politique et de faire échouer les ennemis dans leurs objectifs néfastes. », a souligné l'Honorable Ayatollah Khamenei, pour qui la présence du peuple au devant de la scène est la plus grande richesse et le plus important appui de l'Ordre. En référence aux campagnes d'intoxication des médias étrangers à propos de la marche grandiose du 30 décembre, le Guide suprême de la Révolution islamique a réitéré : de telles campagnes reconnaissent sans le vouloir, la puissance de la République islamique qui repose sur la vox populi, puisque aucun gouvernement n'est à même d'organiser en deux jours une telle mobilisation nationale et rassembler des dizaines de millions de personnes dans les rues. Au terme de son allocution, le Guide suprême de la Révolution islamique a une nouvelle fois salué la perspicacité et la disponibilité du peuple



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

iranien avant d'ajouter : Qu'à la lumière des enseignements édifiants de l'Imam Khomeiny – que son âme repose au paradis –, au sacrifice incommensurable des martyrs, le peuple et le gouvernement de ce grand pays restent soudés, d'autant plus, tous les responsables y compris moi-même, nous ne sommes que des gouttes infimes devant l'immense océan du peuple.